

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “**PROYEKSI TREND EKSPOR DAN IMPOR MINYAK DAN GAS (MIGAS) INDONESIA**” sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Administrasi Bisnis, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom. Dalam penyusunan tugas akhir ini tidak lepas dari do'a, bimbingan, serta dukungan dari berbagai pihak yang telah mendorong penulis baik tenaga, semangat, motivasi, maupun pikiran. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan berkah, rezeki, rahmat, serta kemudahan dalam pengerjaan tugas akhir ini, sehingga penulis dapat menyelesaikannya dengan baik dan lancar.
2. Terkhusus untuk Bapak Aldi Akbar, A.T., M.M., selaku dosen pembimbing yang telah membimbing, memberikan motivasi, semangat, dan mengarahkan dari awal sampai akhir penulisan tugas akhir ini sampai dengan selesai. Penulis bersyukur mendapatkan sosok pembimbing yang sabar, hebat, serta turut memberikan perhatian dalam pendampingan proses menyelesaikan penelitian ini.
3. Ibu Pramitha Aulia S.Psi., M.Psi selaku dosen wali yang senantiasa telah mendampingi serta memberikan pengarahan dan masukan kepada penulis selama berkuliah di Universitas Telkom.
4. Seluruh dosen pengajar prodi S1 Administrasi Bisnis yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat kepada penulis selama masa perkuliahan di Universitas Telkom.
5. Seluruh staff administrasi prodi S1 Administrasi Bisnis yang telah memberikan informasi terkait perkuliahan di Universitas Telkom.

6. Kepada orang tua tercinta Bapak Asep Djuanda, Ibu Tati Hasanah, dan kakak tersayang Zaenal Taufik Toharudin dan Widyanti Sumili yang senantiasa selalu memberikan dukungan, semangat, maupun motivasi baik secara moril atau material kepada penulis. Terima kasih telah sabar, berjuang, memberikan semangat, serta melangitkan do'a-do'a baik yang tidak terputus sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.
7. Teruntuk sahabat-sahabat terbaikku, Via Rizka Marshanda, Nessi Siti Siswati, Tiara Sari, Dinda Aprilia Herawati yang sudah menjadi pendengar yang baik atas cerita suka dan duka, selalu menghibur, serta selalu memberikan dukungan tiada henti kepada penulis. Terima kasih banyak selalu ada untuk penulis saat membutuhkan kehadirannya dan selalu menghibur dengan tingkah manis dan lucunya.
8. Teruntuk sahabat tersayang penulis, Gita Dwi Auliani, Latifah Nur Haudhi, Rintan Juniarti Pratiwi, dan Komang Reni Trianingsih yang selalu bersedia memberikan bantuan, informasi, dukungan, motivasi, serta semangat kepada penulis selama proses pengerjaan tugas akhir ini menjadi jauh lebih baik. Terima kasih sudah banyak telah memberikan memori baik dan berkesan kepada penulis selama masa perkuliahan berlangsung.
9. Teruntuk teman baik yang tak kalah penting kehadirannya, Zalva Maurilla, Angelita Mutiara Simbolon, Ghaluh Iedmu Ammar, dan Rifki Athaya yang selalu mendukung, mendengarkan keluh kesah, dan memberikan semangat untuk penulis. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan hidup penulis dan berkontribusi dalam proses penulisan tugas akhir ini baik tenaga maupun waktu kepada penulis.
10. Seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang hendak memberi dukungan dan informasi dalam proses penyusunan tugas akhir ini hingga dapat terselesaikan.
11. Dan kepada diri saya yang telah percaya akan kemampuan diri sendiri dan terus berusaha yang terbaik sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini walaupun terkadang terasa sulit. Terima kasih sudah bertahan sejauh ini. Terima kasih tetap memilih berusaha dan merayakan dirimu sendiri sampai

di titik ini, walaupun sering merasa putus asa dan hilang semangat atas apa yang diusahakan tetapi belum berhasil. Terima kasih karena memutuskan tidak menyerah di tahun ini sesulit apapun keadaannya. Semoga berbahagia selalu dimanapun berada apapun kurang dan lebihnya mari merayakan diri sendiri.

Dalam tugas akhir ini penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dalam sistematika penyusunan tugas akhir maupun dalam penggunaan bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun dan memotivasi dari berbagai pihak demi evaluasi ke depan agar hasil tugas akhir ini mencapai kesempurnaan dan dapat menjadi referensi yang baik bagi pembaca maupun bagi peneliti berikutnya. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat dipakai sebagai kajian untuk pihak yang membutuhkan khususnya mahasiswa yang akan menyusun tugas akhir baik di Universitas yang sama maupun Universitas yang berbeda.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Bandung, 10 Mei 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'ANIS' with a stylized flourish at the end.

Anis Nur Mauludiyah

NIM: 1501204126